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NEWS. I .COME UNA VOLTA 
CENTRO PER LA CONSERVAZIONE E VALORIZZAZIONE DELLE TRADIZIONI POPOLARI - BORGO SAN ROCCO 

Anno 2 n° I - esce quando può e quando vuole - I aprile 2007 

UN TEMPO LA CHIAMAVANO PIAZZA 
necessaria un 'opera di riqualificazione e illuminazione 

La poesia del passato ... 

In questo articolo di apertura del nuovo 
numero di "News ... come una volta" 
vogliamo portare all'attenzione dei 
Borghigiani e della città un fatto importante e 

RINNOVO DEL 
CONSIGLIO PASTORALE 

PARROCCHIALE 

Dopo sei anni di onorato servizio il 
Consiglio Pastorale 2001 - 2007 ha 
lasciato il posto al nuovo, per gli anni 
2007 - 2012, a norma del Sacro Canone 
536 C.J.C (se risulta opportuno a 
giudizio del Vescovo diocesano in ogni 
parrocchia venga costituito il consiglio 
pastorale, che è presieduto dal parroco 
e nel quale i fedeli, insieme con coloro 
che partecipano alla cura pastorale 

molto sentito: la riqualificazione di Piazza 
San Rocco. Non abbiamo alcuna intenzione 
di polemizzare con chicchessia ma 
dobbiamo sottolineare con forza ciò che, 
come "sanroccari", sentiamo nel nostro 
animo. Non è ammissibile che una Piazza, 
con potenzialità non certo nascoste, sia 
lasciata in uno stato di degrado e abbandono 
pressoché completo, trasformata, per la 
maggior parte dei giorni, in un parcheggio 
caotico: il passaggio è spesso bloccato da 
automezzi parcheggiati in tutti i modi 
possibili che, oltre a ostruire i pochi varchi, 
distolgono lo sguardo e rendono l'ambiente 
circostante tutt'altro che gradevole. Il piccolo 
giardino di fronte la chiesa e per la maggior 
parte dell'anno curato nel taglio dell'erba e 
nella sistemazione della aiuole, (grazie 
anche al lavoro di alcuni borghigiani attenti e 
appassionati) si potrebbe fare di più ma 
rispetto a certe altre situazioni cittadine 
dobbiamo es s ere sufficientemente 
soddisfatti . La parte più trascurata che, 
altresì , meriterebbe una cura tutta speciale è 
la fontana del Lasciac. Bisognerebbe 
ripristinare la sua originaria funzione, 

della parrocchia in forza del proprio 
ufficio, prestano il loro aiuto nel 
promuovere l'attività pastorale). Un 
sentito grazie a tutti i componenti 
uscenti per il loro prezioso ausilio che 
in questi anni hanno saputo offrire con 
gratuità e nel silenzio di chi opera per il 
bene comune, un particolare grazie al 
Moderatore uscente il prof. Fulvio 
Gaggioli, un pensiero particolare per le 
indimenticabili Carmen Bratina e 
Malci Zottar e un grande "Buon 
Lavoro" dedicato a tutti i consiglieri 
vecchi e nuovi. 
I componenti del nuovo consiglio: 

oppure cercare di conservare in modo più 
dignitoso le piante che sporgono dalle vasche 
un tempo utilizzate da scolo per l'acqua. 
Altro punto importante è la sistemazione di 
un impianto di illuminazione decente sia per 
la Piazza sia per dare risalto alla fontana e al 
suo obelisco che risultano 
insufficientemente valorizzati.Facciamo 
appello ai nostri amministratori affinché si 
impegn 
in o a 
ridare 
dignità 
a I I a 
nostra 
antica 
piazza. 

.. . Il progresso che avanza. 

Beltrame Cinzia in Donda, Bertuzzi 
Elena in Hvala, Caruso Venerina, 
Feresin Vanni, Godina Roberto , 
Koching Thomas, Lassig Annamaria, 
Luciano Cristina in Ilario, Luciano 
Marco, Lutrnan Marco, Manzo Luigi, 
Martina Pier Paolo, Martinis Manuela 
in Bavosa, Marzoli Oredina in Luciano, 
Mascianà Fortunella in Brumat, 
Padovan Cinzia in Costanzo, Plet 
Alessandra, Trampus Aldo, Ungaro 
Mauro, Visintin Graziella in Zanetti e 
ZagoSara. 


